

Pierre Auguste-Ernest, né le 1er décembre 1917, à Barcelone (Espagne) • 1 m 80, châtain foncé • Il était le fils d'un entrepreneur français de laiterie • Elève de l'Ecole des Hautes Etudes Commerciales à Barcelone jusqu'à la guerre civile, il vint en France en 1939, rappelé par la mobilisation • Affecté au 15e Tirailleurs algériens, à Périgueux, il suivit les cours d'élève officier et fut désigné comme aspirant au régiment de marche du Larzac • Il fut démobilisé en juillet 1940 • Entré dans les chantiers de jeunesse jusqu'en octobre 1942, il rejoignit l'Ecole de Saint-Mexant, repliée à Aix, jusqu'à la dissolution de l'armée • Il vint à Tulle, en décembre 1943, comme commissaire assistant à la production industrielle au service de la MAT (Manufacture d'Armes de Tulle) • Marié, deux filles (2 ans, onze mois) • Il était domicilié 4, rue Marbot • Le 9 juin 1944, à 8 heures, les allemands ont demandé : *«papiers... dans une heure, il sera là»*. Ils ont fouillé partout, jusque dans les caisses. Un allemand a déclaré à Madame Pierre : *«toutes les femmes ici pleurent... nous ne sommes pas des sauvages... votre mari reviendra dans une heure. Ici, il y a tellement de terroristes...»* • Pendu à 26 ans •



Auguste-Ernest Pierre, pendu.